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Compte rendu   
Réunion de Conseil Municipal  

Du Jeudi 17 mars 2022 
 

Présents : 

 Monsieur Luc Ventre, Maire 
 Madame Sabine Le Moullec, Première adjointe  
 Madame Elisabeth Routier, Deuxième adjointe 
 Monsieur Benoit Minard, Conseiller 
 Monsieur Robin Ventre, conseiller 
 Monsieur Jean-Pierre Coppenolle, Conseiller 

 
Excusée :   

 Mademoiselle Laura Routier, conseillère 
 
 

Ouverture de séance 20h 
Secrétaire de séance Madame Le Moullec 

 
 

1. Lecture et approbation du C. Rendu du Conseil Municipal du 3 février 2022 
Comme convenu, le compte rendu a été transmis, par mail, aux membres du Conseil aux fins 
de lecture préalable. 
Le Compte Rendu est adopté à l’unanimité des présents sans qu’aucune question, ni 
remarque ne soient formulées. 

2. Délégations au Maire 
 Rencontres à Gouy 

Trois rencontres importantes dans notre commune ces dernières semaines : 
 
La Sous-Préfète Melissa Ramos est venue nous rencontrer début février suite à notre 
précédente invitation en juillet.  
Elle est nouvellement nommée à ce poste (fin juillet 2021) et « visite son territoire » pour 
mieux en connaitre les contours. Elle a donc profité de l’occasion pour faire le tour du village 
qu’elle ne connaissait pas autrement que dans les dossiers. Nous avons également fait le 
point sur les travaux effectués et les subventions allouées ainsi que sur les projets et 
demandes de subventions en cours et à venir. 
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Olivier Paccaud, Sénateur.  
 
Nadine Lefebvre, Présidente du Conseil Départemental de l’Oise ; Nicole Cordier, Vice-
présidente du Conseil départemental de l’Oise et Franz Desmet, Vice -président du 
Conseil départemental de l’Oise. 
Les projets et demandes de subventions ont également été évoqués lors de cette rencontre 
inclue dans leur programme de visite du territoire. 
 

 Escalier de la Mairie 
L’escalier qui mène au bureau de Luc Ventre et aux archives a dû être changé en urgence 
pour des raisons de sécurité. Mr Demarcy a installé un système similaire à l’existant mais en 
plus solide.  
A noter que le projet d’installer un escalier fixe s’était avéré irréalisable du fait de la 
configuration de la trémie.  
 

 Compteur d’eau propriété de Jean Pierre Coppenol 
Suite à la vente d’une partie de la propriété Coppenol, un compteur d’eau a été installé à la 
charge de la commune comme le stipule la Loi. Les travaux sont terminés. 
 
  

 Secrétaire de Mairie 
Suite à la prolongation de l’arrêt maladie de Madame Fournier, un contrat a été 
nouvellement signé avec Madame Pierrette TRAEN, disponible jusqu’à fin mai. 
Cette dernière assurera l’intérim jusqu’à cette date. 
Une visite médicale a été diligentée pour statuer sur la demande de longue maladie d’Hélène 
Fournier. Nous sommes toujours en attente des décisions à venir. 
Nous devrons trouver une autre secrétaire début juin si Hélène ne reprend pas son poste. 
Madame Traen étant engagée dans une autre commune à partir de cette date. 
 

 Régie Salle des fêtes 
Nous devons nommer un nouveau régisseur, en l’absence prolongée d’Hélène Fournier. Sans 
cela, nous ne pouvons déposer les revenus des locations de la salle. 
Proposition est faite à Mélanie Minard de reprendre cette mission. 
La trésorière a donné son accord après soumission. 
Le Conseil approuve cette nomination à l’unanimité. Mélanie Minard fera donc désormais 
fonction de Régisseuse. 
 

 Commission de contrôle des listes électorales 
La commission aura lieu le 18 mars 2022 à 14h 
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 Défibrillateur 
Le défibrillateur est bien installé sur le mur de l’église côté parking ainsi que la signalisation 
afférente. La formation à l’utilisation du matériel est à organiser pour les volontaires. Luc 
Ventre se charge de mettre cela en place dès que possible. 
Personnes souhaitant faire la formation : Elisabeth routier, Benoît Minard, Mélanie Minard, 
Sabine Le Moullec, Robin Ventre…. 
 

 Subventions 
 Retour de l’Etat // DETR caniveaux et puisard : 38 % attribués 
Le département doit également nous donner réponse fin mars (40%) 
 Mur de séparation gîte 
Refus du département qui estime que cela relève de l’entretien courant. Cette demande va 
donc être transformée en une demande de subvention, à la CCOP, au titre de petits travaux. 
Ce qui pourrait correspondre à 50% de la somme globale.  
 

 CCOP 
DOB : 
Quelques points soulevés : 

 Un emprunt 1 million d’Euros prévu pour les installations sportives et notamment 
l’extension de la salle des sports de Breteuil en prévision des JO 2024. Pour rappel, 
Breteuil a répondu à l’appel à candidature pour accueillir certaines épreuves 
sportives des JO. 

 Lancement des investissements pour les ombrières à énergie solaire et l’extension de 
panneaux solaires. 

 Il y a un gros problème lié à la compétence eau notamment pour harmoniser le coût 
de l’eau sur le territoire lorsque la compétence eau sera centralisée. 

 
Taux de l’ATEOM : 16,8% 
 
Travaux d’implantation d’Enseignes à Breteuil en face de Leclerc 
L’UMO a envoyé un courrier à la CCOP demandant un état des lieux de la consommation en 
terre et des prévisions de la consommation en terre dans le cadre de ses travaux 
d’élaboration du SCOTT eu-égard à la législation sur le Zéro Artificialisation Nette. 
 

 SCOT Oise Plateau Picard 
3 scénarios possibles :  

 Scénario 1 : le Bipôle 
 Scénario 2 : Sur les axes 
 Scénario 3 : le jardin 
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Ces derniers sont développés dans le document ci-joint à disposition en Mairie : 
SCoT Oise Plateau picard 

Syndicat mixte 
Comité de pilotage – Scénarios 

Jeudi 18 Novembre 2021 
 

 PLUIH 
Dernière réunion la semaine dernière. 
Préparation et mise en place du marché. 
Etat des lieux de l’éolien terrestre au 18 janvier 2022 reçu de la Préfecture. 
Réalisation d’une cartographie (Direction régionale de l’environnement) 
 

3. Approbation des Comptes Administratifs 2021 
Synthèse des Comptes Administratifs 2021. 
Après débats, les comptes sont approuvés à l’unanimité. A noter que Luc Ventre n’a pas 
participé au vote comme prévu par la Loi. 
Les propositions d’affectations sont également approuvées à l’unanimité des présents 
 

4. Eau 
La convention pour pouvoir refacturer la moitié de l’eau purgée est enfin signée avec 
Bonneuil. Nous allons pouvoir procéder à la facturation. 
 

5. Délibération concernant la mise en œuvre par la CCOP des circuits de randonnées 
N° 9 (Du Fossé de GOUY à la Vallée de BONNEUIL) et N° 19 (Vallée de Valvèque) 

Les deux propositions sont approuvées à l’unanimité des présents. 
 

6. Electricité 
Projet Autoconsommation collective avec le SE 60 
Conférence à Lens le 22 mars 2022 sur le thème et les retours d’expérience. 
Luc Ventre s’y rendra seul, Robin Ventre n’étant pas disponible à cette date. 
 
Eclairage public  
Réunion prévue durant la deuxième quinzaine d’avril pour le choix des candélabres. 
Installation programmée à l’été 2022. 
 

7. Organisation des élections présidentielles d’avril 2022 et législatives de juin 2022. 
Luc Ventre va préparer et transmettre le planning à l’ensemble du Conseil après avoir pris 
connaissance des disponibilités de chacun. 
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8. Organisation de l’atelier dégustation du 19 mars. 
Le responsable de la cave de Breteuil est bien mobilisé.  
Le pain et les pâtés seront commandés dans la semaine à venir et les tâches sont réparties. 
La publicité est faite dans les commences de Breteuil et alentours. Le flyer a été transmis à la 
CCOP pour diffusion. 
 

9. Questions diverses 
 Puits 

La pompe fonctionne, les vérifications ont été faites. 
Par ailleurs, nous avons reçu le rapport des analyses. Pour le moment, l’eau reste impropre à 
la consommation. 
 

 Mise à disposition du gîte pour l’accueil des réfugiés ukrainiens 
Le Conseil vote à l’unanimité la mise à disposition du gîte communal à compter du 18 avril 
2022. Nous sommes engagés sur des locations jusqu’à cette date. 
Les locations seront donc bloquées du 18 avril au 31 décembre 2022, dans un premier temps. 
Nous verrons s’il convient de prolonger en fonction des circonstances. 
La Préfecture est informée que nous répondons à l’appel de solidarité nationale. 
Nous avons les coordonnées des personnes en responsabilité de l’Accueil des Ukrainiens sur 
notre territoire et disposons des liens relatifs à l’organisation du dispositif. Il conviendra de 
s’y préparer et d’affiner les choses si nous sommes finalement sollicités. 
 

Prochain Conseil Municipal le 24 Juin 2022 à 19h30   
Clôture de séance à 22h 


